
	  

	  

	  
	  
	  

COMUNICATO	  STAMPA	  N.	  236	  
San	  Martino	  in	  Strada,	  30/07/2014	  

	  
San	  Martino	   in	   Strada	   ha	   un	   nuovo	   presidente	   del	   consiglio	   comunale:	   Angelo	   Gazzola	  	  
Una	   figura	   che	  dovrà	   gestire	   le	   sedute	  del	   consiglio	   comunale	  e	   assicurare	   adeguata	  e	  preventiva	   informazione	  ai	  
consiglieri	   sull’attività	   svolta	   dall’Amministrazione.	   E	   di	   riflesso	   dovrà	   farsi	   garante	   nei	   confronti	   di	   tutta	   la	  
cittadinanza.	  Sarà	  questo	  il	  nuovo	  ruolo	  di	  Angelo	  Gazzola,	  già	  sindaco	  di	  San	  Martino	  in	  Strada	  dal	  2004	  al	  2009	  e	  
vice	  sindaco	  nell’ultimo	  mandato	  amministrativo,	  che	  ora	  ricoprirà	  l’incarico	  di	  presidente	  del	  consiglio	  comunale	  di	  
San	  Martino	   in	  Strada:	  «E’	  una	   figura	  alla	  quale	  San	  Martino	   fino	  ad	  oggi	  non	  era	  mai	   ricorsa,	  ma	   la	   riduzione	  del	  
numero	   di	   assessori	   imposto	   dall’ultima	   normativa	   ha	   in	   qualche	   modo	  
reso	  più	  difficile	   la	  differenziazione	  dei	  compiti	  all’interno	  della	  macchina	  
amministrativa	  -‐	  spiega	  il	  sindaco	  Luca	  Marini	  -‐,	  e	  dunque	  abbiamo	  scelto	  
di	   introdurre	   questa	   figura	   proprio	   per	   avere	   una	   persona	   che	   si	   possa	  
dedicare	   completamente	   alla	   gestione	   e	   al	   funzionamento	   diretto	   del	  
consiglio	   comunale	  e	  di	   tutte	   le	  delibere	  annesse.	   Sia	   con	  gli	  uffici	  ma	  di	  
riflesso	   poi	   anche	   con	   i	   cittadini	   e	   i	   consiglieri	   comunali.	   Angelo	   è	   una	  
figura	   di	   grande	   esperienza	   che	   potrà	   sicuramente	   darci	   una	   mano	   in	  
questo	   senso».	   La	   sua	   nomina	   è	   avvenuta	   durante	   il	   consiglio	   comunale	  
dello	  scorso	  25	  luglio	  con	  il	  favore	  di	  tutti	  gli	  altri	  colleghi,	  ma	  il	  suo	  ruolo	  
diventerà	   effettivo	   soltanto	   a	   partire	   dalla	   prossima	   seduta	   di	   consiglio:	  
«Con	   l'appuntamento	   di	   questa	   sera	   il	   Consiglio	   Comunale	   accoglie	   la	  
proposta	  di	  una	  nuova	  ed	  importante	  modifica	  al	  suo	  assetto	  istituzionale	  
–	   le	  parole	  del	  capogruppo	  di	  Comune	  Aperto	  Marco	  Polli	   -‐.	  La	  figura	  del	  
Presidente	   del	   Consiglio	   avrà	   un	   importante	   ruolo	   nel	   funzionamento	  
dell'organismo	   che	   andrà	   a	   presiedere	   nei	   prossimi	   anni.	   Un	   ruolo	   di	  
pianificazione	   dei	   lavori	   istituzionali	   e	   di	   amplificazione	   dei	   rapporti	   del	  
medesimo	  vero	   il	  municipio	  e	  verso	   la	  cittadinanza».	  Gazzola	   in	  consiglio	  
ha	   subito	   dichiarato	   di	   rinunciare	   all’indennità	   prevista	   per	   il	   suo	   compito:	   «Il	   fatto	   che	   il	   gruppo	   candidi	   la	   mia	  
persona	   all’unanimità	   mi	   inorgoglisce	   parecchio	   e	   allo	   stesso	   tempo	   mi	   gratifica	   per	   tutto	   il	   lavoro	   svolto	   a	   San	  
Martino	   in	   questi	   anni	   -‐	   dichiara	   Gazzola	   -‐.	   Il	   mio	   compito	   sarà	   quello	   di	   rendere	   l’azione	   amministrativa	   più	  
trasparente	   di	   quanto	   non	   lo	   sia	   già,	   facendo	   in	   modo	   che	   la	   cittadinanza	   abbia	   sempre	   rappresentanza.	   Inoltre	  
questo	  per	  me	  sarà	  un	  impegno	  volto	  a	  rivestire	  un	  ruolo	  di	  garanzia	  delle	  azioni	  intraprese	  dal	  consiglio	  comunale,	  
maggiormente	   opportuno	   proprio	   per	   l'assenza	   di	   minoranze.	   In	   tal	   senso	   abbiamo	   già	   avviato	   un	   programma	  
denominato	  “fuori	  dal	  comune”	  che	  ci	  porterà	  sempre	  più	  spesso	  a	  svolgere	  le	  sedute	  del	  consiglio	  comunale	  fuori	  
dal	  municipio,	  proprio	  per	  essere	  a	  contatto	  con	  la	  cittadinanza	  nonostante	  non	  ci	  sia	  un’opposizione	  rappresentata	  
in	  aula.	  Continueremo	  su	  questo	  percorso	  e	  cercheremo	  di	  implementarlo	  proprio	  per	  fare	  in	  modo	  che	  il	  consiglio	  
comunale	  sia	  sempre	  di	  più	  un’assemblea	  aperta	  al	  dialogo	  e	  al	  confronto	  tra	  le	  parti».	  	  
	  


